

En los primeros 6 meses de 2022 con respecto a 2018

Bajan más de la mitad los delitos en Jalisco

En este periodo disminuyeron los feminicidios 66.7% en comparación con el primer semestre de 2021, y 19% menos que en 2018; en cuanto a homicidios, bajaron también las víctimas de agresión directa 17.7%

MERIDIANO/GDL, Jal.- De acuerdo con las cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública la incidencia delictiva en Jalisco se redujo más de la mitad, 54%, de enero a junio de 2022, con respecto al mismo periodo de 2018. También disminuyeron las víctimas de agresión directa 17.7% en los últimos cuatro años y los feminicidios 66.7% en los primeros seis meses de 2022 con respecto a los primeros meses del 2021.

Página 6



Dice SEAPAL Vallarta

Mejora suministro de agua en zona Centro

Rehabilitan línea de conducción en el nuevo puente del Río Cuale

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Para mejorar el servicio de agua potable en colonias de la zona Centro de la ciudad, SEAPAL Vallarta culminó con la rehabilitación de una línea de conducción en la calle Insurgentes, entre Libertad y

Aquiles Serdán, en las colonias Centro y Emiliano Zapata. Esta obra ha sido una prioridad para la actual administración del organismo operador de agua, encabezada por Salvador Llamas Urbina, puesto que, con ella, se

mejora la presión directamente en las calles cercanas al puente del Río Cuale y refuerza el abasto en el resto de la colonia Centro, 5 de Diciembre, Olímpica y Lázaro Cárdenas, incluyendo algunos hoteles que se encuentran en esa zona.

El gobierno del Profe Michel

Arreglan puente de Mismaloya

Durante mucho tiempo, la infraestructura básica del municipio no recibía atención oportuna, pese a la solicitud de los vecinos



MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Los trabajos de mantenimiento y mejora de la infraestructura, siguen adelante en las diferentes colonias y comunidades de Puerto Vallarta, prueba de ello, es la rehabilitación del puente colgante de Mismaloya realizada por personal del Ayuntamiento, a fin de

brindar a sus habitantes un paso peatonal seguro. La instrucción del presidente municipal, el Profe Michel, es continuar dando atención a las diferentes necesidades de las familias vallartenses y garantizarles un entorno óptimo para que puedan disfrutar de una mejor calidad de vida

Página 3

En el primer semestre de 2022, acumula 46 mil 756 nuevas fuentes laborales

Jalisco segundo lugar en creación de empleos

Durante junio las empresas de la entidad generaron 8 mil 523 nuevos puestos de trabajo en el sector formal

MERIDIANO/GDL, Jal.- Jalisco continúa siendo motor de crecimiento, la estrategia económica dictada por el Gobierno del Estado e implementada a través de la Secretaría de Desarrollo Económico (SEDECO), para apoyar a las empresas de la entidad e impulsar la generación de empleos sigue con tendencia positiva, en el primer semestre de 2022 se ha logrado que 46 mil 756 jaliscienses encuentren un empleo en el sector formal, lo que nos coloca como el segundo estado con mayor generación en este periodo.

Página 6

Trending Topic Gran ridículo: el peor puñetazo del mundo



Son las 3:36 de la madrugada. El alcohol está a tope. Justo frente a un McDonald's un tipo trae la sangre caliente, en Worcester, Reino Unido. Hay ganas de pelear. Varias personas parecen discutir... Kurtis compartió el pasado 1 julio un video que rompió las redes sociales con la leyenda: "Tengo que amar a Worcester, ay". El sujeto con la sudadera "llamativa" se alista para el combate callejero. Los puños están listos y dispuestos. ¿Por qué? No se observan los motivos.

El tipo empieza con ese dominio

en el juego de piernas, parece flotar. Lanza el primer golpe, el objetivo está a distancia, pero muy distante de él... Retornemos al golpe y al que ha sido calificado como "el peor puñetazo del mundo". El peleador retrocede, toma vuelo, parece estar seguro de noquear a su adversario. ¿Cuál? El mismo al que el alcohol lo ha llevado a crear en su imaginación. Lanza el puñetazo y... se va "en banda", hasta que el suelo detiene su vuelo. Si ya está aturdido por el alcohol, queda ahora desubicado, se pone en pie y se retira. La lucha ha terminado.

Para seguir brindando servicio de calidad al pueblo de Bahía de Banderas

El OROMAPAS cuenta con autonomía financiera

Se llevó a cabo la junta de gobierno del primer trimestre del 2022.

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- Este martes, el Organismo Operador Municipal de Agua Potable Alcantarillado y Saneamiento (OROMAPAS) llevó a cabo su junta de gobierno correspondiente al primer trimestre del 2022.

Con la presencia de la alcaldesa de Bahía de Banderas, Mirtha Villalvazo, quien encabeza la Junta

de Gobierno del OROMAPAS, Raúl Gutiérrez director del Organismo dio lectura a dicho informe en el que mostró que a la fecha se ha recuperado parte de carpeta vencida gracias a los acuerdos con los usuarios, así como también debido a la recaudación actual se cuenta con una autonomía financiera del 100%.

Página 7

En conjunto con el Instituto Vallartense de Cultura

Tendrá el DIF Vallarta un evento musical con causa

Se llevará a cabo la presentación musical del coro 'Los Niños Cantores de San Florian, Austria' el próximo 14 de julio en el teatro Vallarta.

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Con la finalidad de apoyar a más familias vallartenses, el Sistema DIF Municipal que preside María de Jesús López Delgado, en conjunto con el Instituto Vallartense de Cultura, extienden la invitación al público en general para asistir al

evento con causa de 'Los Niños Cantores de San Florian, Austria', que se estará realizando el próximo 14 de julio en el Teatro Vallarta, y aportará así su granito de ayuda en beneficio de quien más lo necesita.

Página 7

VOLANTÍN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona

@salvadorcosio1

/SalvadorCosio



El ataque sistemático a comunicadores y activistas sociales, es un tema que el presidente Andrés Manuel López Obrador, ha soslayado, ha minimizado, le ha dado la espalda e incluso, ha tenido el atrevimiento y el cinismo de acusar que los "neoliberales" se aprovechan de estos asuntos para hacerlo ver mala la ojos de los ciudadanos, siendo que con la petulancia que lo caracteriza, presupone que todo gira en torno a él.

El asunto es que los periodistas y activistas sociales en México viven una situación de total indefensión, como quedó una vez más de manifiesto el pasado viernes tras el atentado sufrido por la comunicadora Susana Judith Mendoza Carrero, conocida en el ámbito de la sociedad vallartense y de gran parte del entorno costero y serrano de Jalisco, además de en la urbe capitalina de la entidad como la periodista Susana Carreño, quien tras ser víctima de un ataque directo logró salvar la vida pese a haber recibido cuchilladas en el vientre y la yugular que la dejaron gravemente herida.

Susana se ha destacado siempre por su activa labor en favor de la más amplia y detallada difusión de las causas comunitarias, de los asuntos que más atañen o afectan a la sociedad y que preocupan a la gente; signficada por abandonar el periodismo de investigación, el que busca, además de dar a conocer hechos y actos, propiciar soluciones, y darle voz a la gente para acudir a ella exigir a autoridades de cualquier ámbito y de todo sello partidista, que cumplan con su función además de evitar la opacidad de las cosas que se hacen o se dejan de hacer, sino que tampoco deje de difundir las cosas que ocurren y que producen beneficio a la colectividad; así ha sido el sello característico de esta destacada comunicadora, quien seguramente por ese motivo, y porque en este país se ataca y se asesina a periodistas incómodos, es que el pasado viernes atentaron cobardemente contra su vida sin que nadie estuviese para protegerla, pese a que en siete ocasiones se ha presentado a las conferencias manañeras y particularmente en la última de ellas, en abril pasado, pidió en forma abierta y directa al presidente Andrés Manuel López Obrador una protección que no llegó por parte del Ejecutivo Federal, aún cuando



SUSANA, UNA VÍCTIMA MÁS DE LA FALTA DE PROTECCIÓN A PERIODISTAS

éste se comprometió a resguardarle.

"De acuerdo con información preliminar, la agresión que sufrió Carreño ocurrió el mediodía del viernes, luego de realizar la cobertura informativa para entrevistar al presidente del ejido de Vallarta tras ganarle un litigio para detener la construcción de un desarrollo inmobiliario irregular.

Testigos de la agresión narran que minutos antes salió de la puerta del ejido otro vehículo. Posteriormente, Susana y su acompañante subieron a su auto y antes de partir, les impactó una camioneta jeep gris.

Cuando ambas personas bajaron del vehículo, llegó una motocicleta con personas armadas, quienes los amagaron pidiéndoles las llaves del vehículo y los teléfonos. Fue entonces cuando atacaron a la periodista en cuello y tórax", (Publitemo).

Susana Carreño goza de una gran popularidad en una buena parte de la población vallartense, lo mismo en

municipios costeros del norte de Jalisco como Tomatlán y Cabo Corrientes, como otros de la sierra norte occidental ligados a Puerto Vallarta como Mascota, Talpa, Villa Purificación, Ixtlán, o Atenguillo, y del sur de Nayarit también en la zona costera como Bahía de Banderas e incluso Compostela.

Carreño ha pasado por diversos medios de comunicación radiofónica, también ha laborado en medios impresos, habiendo fungido como corresponsal de empresas de comunicación de impacto nacional en su zona de influencia.

Motivada por su inquietud en la búsqueda de procuración de información veraz y útil así como de gestionar soluciones a la problemática de la gente, Susana Carreño ha llegado a tener, incluso, actividad política, al haber sido candidata a diputada federal, sin éxito, para luego lograr ser regidora por un partido de oposición al que gobernaba en su momento que era Movimiento Ciudadano.

Debido a su pasión por defender las causas justas, no deja de tener siempre discusiones, diferencias con autoridades de diversos partidos y de diversos ámbitos del poder público, lo que es normal por su naturaleza de mujer empeñosa y empuñada en ser útil y actuar con valentía en busca de verdad y justicia social.

Susana tiene tiempo ya alejada de esa aventura inicial de la política y desde hace ya algunos años está a cargo de la Dirección General de Radio Universidad en Puerto Vallarta, en la costa norte de Jalisco. Una estación de radio que ella levanta con su tarea periodística, con su presencia, y con su firme voz en la gran comunidad de la que ya es hecho mención.

Como ya se ha señalado, el pasado

viernes 1 de julio sufrió un atentado, que parece claro fue un atentado directo por la forma en que se perpetró. Difícil será elucubrar sobre el móvil o quién de aquellos a los que en algún punto de su vida como dura periodista señaló por alguna acción, atentó en su contra. El caso es que estuvo en grave peligro de muerte y al parecer va salir adelante.

El tema de Susana Carreño se suma al de cientos de comunicadores y activistas sociales que en este país arriesgan su vida al ejercer el derecho a la libertad de expresión ya sea escribiendo editoriales, artículos, o haciendo columnas o expresiones a través de los diferentes medios de comunicación y ahora también a través de las redes sociales.

En México existen diversas instituciones y organismos destinados a la protección de periodistas y también se cuenta con organismos internacionales que, preocupados por las múltiples muertes y atentados contra periodistas y activistas sociales ofrecen su ayuda.

Solo por poner un ejemplo, en nuestro país se cuenta con el Mecanismo de Protección para Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas, es una instancia federal creada a partir de la Ley para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas.

"El Mecanismo tiene como objetivo garantizar la vida, la seguridad y la integridad personal de periodistas y personas defensoras de derechos humanos que se encuentren en una situación de riesgo derivada de su labor. La protección que otorga no sólo está destinada a personas sino también a organizaciones y colectivos.

Tras reportar alguna agresión o

amenaza al Mecanismo se realizará una evaluación de riesgo y un plan de protección que se definirá con la participación de las personas beneficiarias ante la Junta de Gobierno, la cual se conforma por un representante de la Secretaría de Gobernación, de la Fiscalía General de la República, de la Secretaría de Seguridad Pública, de la Secretaría de Relaciones Exteriores y de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos respectivamente así como cuatro representantes del Consejo Consultivo.

Aunque quienes integran el Mecanismo han realizado grandes esfuerzos para que éste funcione adecuadamente, aún existen diversas fallas, por ejemplo, el incumplimiento respecto de los tiempos que indica la Ley o falta de recursos económicos y materiales para garantizar la operación adecuada del Mecanismo".

Lo anterior lo refiere el portal de Puntal, que es un esfuerzo conjunto de las representaciones en México de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ONU-DH), el Centro de Información de las Naciones Unidas y la Entidad de la ONU para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de la Mujer (ONU Mujeres), y responde a principios enunciados en el Plan de acción de las Naciones Unidas sobre la seguridad de los periodistas y la cuestión de la impunidad.

Lamentablemente, es un hecho que no funcionan estos mecanismos, pues en lo que va de este 2022, 12 periodistas han sido asesinados en territorio nacional, el total más alto desde 2001; mientras que en lo que va del sexenio de López Obrador, ya suman 37 los periodistas víctima de homicidio, sin contar los que han podido salir con vida de algún atentado como ahora es el caso de Susana Carreño, a quien habremos de desealar pronta y total recuperación, y que siga trabajando con ahínco como seguramente lo hará, porque su fortaleza la sacará adelante a pesar de que las heridas que le produjeron las cuchilladas que recibió una peligrosamente en el abdomen y otra en la yugular la tuvieron al filo de la muerte.

Aquí el tema es qué pasa con la protección a los comunicadores y a los activistas, porque no funcionan los mecanismos, qué hay que hacer para que haya la adecuada protección a la libertad de expresión y a la labor periodística, a la comunicación, al activismo social, al comunitario. ¿Qué tiene que pasar para que se preocupen los gobiernos en todos los ámbitos, para que no ocurran tragedias como esta, y para que se permita la inclusión de las ideas y el libre periodismo?

Afortunadamente, Susana se recuperará y no dudamos que hablará ahora con voz aún más fuerte. Pero exigimos seguridad y protección para ella y para todos aquellos que ejercen la libertad de expresión en este país.

Opinión.salcosio@hotmail.com @salvadorcosio1



Meridiano
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador
DR. DAVID ALFARO

Director
MOISÉS MADARIAGA
parameridiano@gmail.com

MERIDIANO PUERTO VALLARTA
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida, Col. Versailles, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisco.
Tel. 322.223.2975

Publicación periódica autorizada. Registro de SEPOMEX Número 03881-12389-001. Caracterización 12-1252-70. Certificado de Licitud de Título 2378. Certificado de Licitud de Contenido 2983. Título reservado por la SEP 1287-63. Sistema Internacional de Publicaciones. Símbolo CDDCOO ISSN-0128-5092. Registro COPAMEX 153. Registro CANACINTRA 3240. Registro ANEPRA 828293. Los colaboradores que tienen sus escritos sus responsabilidades de contenido de los mismos. No hay obligación de devolver originales aunque no se publiquen. Todos los derechos y correspondencia a este periódico deben ser dirigidos a la Dirección General en el domicilio que aparece al margen. MERIDIANO es una Marca Registrada. Tiene distribución en el estado de Nayarit y Puerto Vallarta, Jalisco. Representación comercial en la CDMX: Medios Masivos Mexicanos S.A. de C.V. Luz Sullivan No. 13-002 Col. de las Flores México. Epígrafe: "El día de la Verdad". La línea de papel. Club de periodistas de México, Filarmónica Mata S.A. CDMX. Apoyador S de R. L. C. Oficiosa General, telefonía y talleres. Independencia 4538, C.P. 83170, Apaxtlan Postal 85, Tepic, Nayarit, México

Alimentos no dejan de subir de precio

Inflación en Jalisco alcanza el 8.17%

* Los productos con mayores cambios de precios durante los últimos días son limón, naranja, pollo y huevo

MERIDIANO/GDL, Jal.

Al cierre de junio, la inflación en Jalisco alcanzó el 8.15%, según los registros del área de Economía en la Universidad de Guadalajara (UdeG).

Datos proporcionados por el economista, Héctor Del Toro Ríos, refieren que los productos con mayores cambios de precios durante los últimos días son limón, naranja, pollo, huevo, así como algunos lácteos, y las variaciones pueden justificarse tomando en cuenta las sequías que se vivieron en el país, principalmente en el mes de mayo.

Suben los precios de los alimentos

En una comparativa de precios hecha por la UdeG durante las últimas cinco semanas, el precio de chayote fue de 27 a 32 pesos; la pechuga de pollo de 98 a 120 pesos por kilo; el plátano subió de 18 a 30 pesos el kilo; el kilo de huevo de 39 a 43 pesos y el litro de leche, dependiendo la marca, pasó de 22 a 26 pesos.

Incluso con datos del propio Instituto de Información Estadística y Geográfica (IIEG) de Jalisco, la inflación anual en el estado a la primera quincena de junio fue de 8.2%, esto es por arriba de la media nacional, que alcanzó en el mismo periodo un 7.88%. Además, el propio IIEG informó

que 14 de los 23 productos del Paquete Contra la Inflación y la Carestía, presentado a principios



de mayo por el gobierno federal, aumentaron en Jalisco con respecto a la quincena anterior.

SEAPAL Vallarta

Mejora suministro de agua en zona Centro

* *Rehabilitan línea de conducción en el nuevo puente del Río Cuale*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Para mejorar el servicio de agua potable en colonias de la zona Centro de la ciudad, SEAPAL Vallarta culminó con la rehabilitación de una línea de conducción en el Calle Insurgentes, entre Libertad y Aquiles Serdán, en las colonias Centro y Emiliano Zapata.

Esta obra ha sido una prioridad para la actual administración del organismo operador de agua, encabezada por Salvador Llamas Urbina, puesto que, con ella, se mejora la presión directamente en las calles cercanas al puente del Río Cuale y refuerza el abasto en el resto de la colonia Centro, 5 de Diciembre, Olímpica y Lázaro Cárdenas, incluyendo algunos hoteles que se

encuentran en esa zona. Se trata de una tubería de 10 pulgadas de diámetro que colapsó con el anterior puente del Río Cuale durante el paso del Huracán Nora, por lo que una vez que fue posible realizar los trabajos, al haberse concluido el nuevo puente, se redoblaron esfuerzos para reponer esta importante infraestructura a la mayor brevedad posible.

El proyecto que costó de 166.5 metros lineales de tubería de acero y PVC, permite incrementar el aporte con un promedio de 10 litros por segundo más de agua potable proveniente de la Planta Potabilizadora Río Cuale.

Cabe señalar que la zona en mención, se mantenía con abasto

mediante una línea de 6 pulgadas de diámetro que se ubica en el puente del lado poniente, aunque era insuficiente para mantener una presión adecuada, situación que se ha revertido al trabajar actualmente ambas líneas de manera paralela.

Esta acción hace patente el esfuerzo del organismo operador por seguir recuperando caudales con visión a largo plazo, lo que ha permitido que al igual que en otros puntos del municipio, el abastecimiento se haya normalizado en beneficio de miles de familias vallartenses, con lo que se da cumplimiento además a la instrucción del presidente municipal, Luis Alberto Michel Rodríguez.



En conjunto con el Instituto Vallartense de Cultura

Tendrá el DIF Vallarta un evento musical con causa

* *Se llevará a cabo la presentación musical del coro 'Los Niños Cantores de San Florian, Austria' el próximo 14 de julio en el teatro Vallarta.*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con la finalidad de apoyar a más familias vallartenses, el Sistema DIF Municipal que preside María de Jesús López Delgado, en conjunto con el Instituto Vallartense de Cultura, extiende la invitación al público en general para asistir al evento con causa de 'Los Niños Cantores de San Florian, Austria', que se estará realizando el próximo 14 de julio en el Teatro Vallarta, y aportará así su granito de ayuda en beneficio de quien más lo necesita.

La presidenta del organismo asistencial, María de Jesús López, agradeció a las personas que ya adquirieron su pase para asistir al evento "muchas gracias a quienes ya cuentan con su boleto y se unieron a esta bonita causa que es apoyar a las

y los vallartenses, a quienes quieran participar, todavía pueden hacerlo y disfrutar de un gran espectáculo musical, pero sobre todo, unir corazones desde el altruismo".

Los costos de los boletos son de 200 pesos para adultos y 150 pesos para niños, las personas interesadas pueden acudir a las oficinas centrales del Sistema DIF en av. Paseo de las palmas s/n col. Barrio Santa María, en horario de 08:00 a 16:00 horas.

Otros puntos de venta se ubican en los Centros Culturales: la isla del Cuale en calle Aquiles Serdán #437 col. Emiliano Zapata, El Pitillal en calle Hidalgo s/n col. Leandro Valle, y la Lija en calle Pablo Franco #1000, col. Lomas del Coapino; así como el módulo dentro de plaza Caracol y en el Teatro Vallarta.



El gobierno del Profe Michel

Arreglan puente de Mismaloya

* *Durante mucho tiempo, la infraestructura básica del municipio no recibía atención oportuna, pese a la solicitud de los vecinos*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Los trabajos de mantenimiento y mejora de la infraestructura, siguen adelante en las diferentes colonias y comunidades de Puerto Vallarta, prueba de ello, es la rehabilitación del puente colgante de Mismaloya realizada por personal del Ayuntamiento, a fin de brindar a sus habitantes un paso peatonal seguro.

La instrucción del presidente municipal, el Profe Michel, es continuar dando atención a las diferentes necesidades de las familias vallartenses y garantizarles un entorno óptimo para que puedan disfrutar de una mejor calidad de vida.





DIF Jalisco

Entregaron equipo para aulas virtuales en Jalisco

* 165 equipos a los municipios de Acatlán, Amatitán, Amacueca, Cabo Corrientes, Guadalajara, Huejúcar, Ixtlahuacán de los Membrillos, Tecalitlán, Tlajomulco, Tlaquepaque, Zapotlán del Rey y Zapotlanejo

MERIDIANO/GDL, Jal.

El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Jalisco, en alianza con Google For Education y Digital Family continúa impulsando la implementación de Aulas Virtuales en la entidad al entregar dispositivos Chromebook a 12 municipios, con el objetivo de fortalecer el aprendizaje y las habilidades digitales en niñas y niños así como en población en general.

El organismo asistencial entregó en total 165 equipos a los municipios de Acatlán de Juárez, Amatitán, Amacueca, Cabo Corrientes, Guadalajara, Huejúcar, Ixtlahuacán de los Membrillos, Tecalitlán, Tlajomulco de Zúñiga,

Tlaquepaque, Zapotlán del Rey y Zapotlanejo.

"Hay algunos municipios que repiten como Tlaquepaque y Guadalajara a ellos ya les habíamos dado anteriormente y con ellos traemos un seguimiento y hay unos nuevos que se suman a este gran esfuerzo" con un promedio de entre 5 y 10 equipos por municipio, explicó el Director de Atención a la Primera Infancia y Estrategias Formativas, Martín Díaz de León.

El material entregado representa una inversión de alrededor de millón y medio de pesos, además de la capacitación que se imparte a los facilitadores para que se tenga el máximo aprovechamiento de la tecnología, que se acompaña

también con el Programa Blindy mediante el cual se busca la convivencia e interacción asertiva y segura en las niñas y los niños.

Para Saber Más
Actualmente en Jalisco se cuenta con 70 Aulas Virtuales en 60 municipios.



Localizan a joven reportada en el municipio de Chapala

No estaba desaparecida; practicaba senderismo

* La última vez que se tuvo contacto con Fernanda, fue la tarde de este lunes, cuando se tuvo conocimiento que estaba en el Cerro del Caracol

MERIDIANO/GYDL, Jal.

Los trabajos conjuntos entre personal de la Comisión Local de Búsqueda, de Protección Civil y el Grupo de Búsqueda del municipio de Chapala, permitieron la localización con vida de Fernanda, una mujer reportada como desaparecida en los alrededores del Cerro del Caracol, en el municipio de Ajijic, desde la mañana de este lunes.

De manera coordinada con las autoridades municipales, el personal de la Comisión de Búsqueda de

Personas del Estado de Jalisco, acudió al municipio de Ajijic para emprender las acciones de búsqueda en la zona, donde se tuvo conocimiento que Fernanda, había acudido a practicar senderismo.

Con el apoyo de binomios caninos, sobrevuelos de dron y búsqueda pie a tierra en diversos puntos del cerro, se pudo obtener en primera instancia contacto auditivo con la femenina y posteriormente visual, enseguida se procedió a rescatar a la joven de la barranca y en donde pasó toda la noche.

De acuerdo con el reporte que se presentó en esta Comisión, la última vez que se tuvo contacto con Fernanda, fue la tarde de este lunes, cuando se tuvo conocimiento que estaba en el Cerro del Caracol y fue hasta este medio día que se pudo localizar gracias al trabajo coordinado entre las autoridades involucradas.

La Comisión Local de Búsqueda pone a disposición de la ciudadanía la línea telefónica 33 15 14 54 22 o el 800 7188 086 las 24 horas del día, las instalaciones se ubican en Calzada de las Palmas No. 30, Colonia La Aurora.



Dirección de Profesiones del estado

Entregan constancias de becas a 20 beneficiarios

* 11 licenciaturas y 9 posgrados, en universidades privadas del Estado

MERIDIANO/GDL, Jal.

La Secretaría General de Gobierno del Estado de Jalisco, a través de la Dirección de Profesiones, encabezada por el director Martín Almazed, entregaron de manera oficial las constancias de acreditación a las y los ganadores del programa de Becas Profesionales 2022.

En total se entregaron 20 beneficios, para apoyo a 11 licenciaturas y 9 posgrados, en universidades privadas del Estado, el cual otorgará el 50 por ciento de descuento sobre el costo total de la licenciatura, maestría o posgrado que se haya escogido la o el estudiante, y tendrá validez para iniciar los estudios en la universidad escogidas entre los meses de agosto y septiembre.

Cabe resaltar que esta es la primera edición de entrega de apoyos y en total se recibieron 73 solicitudes.

Entre los estudios elegidos por las y los participantes se encuentran 3 Ingenierías; 4 médicos cirujanos; 1 publicidad; 1 en gastronomía; 1 en medicina veterinaria y 1 en psicología.

En cuanto a los posgrados, fueron entregados 2 en Derecho; 1 en Sistemas; 1 Desarrollo Organizacional; 1 Terapia Familiar; 1 en nutrición clínica; 2 en psicología y 1 innovación educativa.

Con este acto la Dirección de Profesiones del Estado concluye el proceso de su primera edición del Programa Becas Profesionales y de manera inmediata prepara la segunda edición con la suma de 2 universidades más: eTESO y CLEU, con lo que se completarán un total de siete universidades participantes con el fin ampliar el abanico de opciones de estudio para todas las y los jaliscienses.





Del CECYTEJ

Apadrina el Profe Michel generación 2019-2022

* En ceremonia previa, el presidente municipal acompaña también a los jóvenes de la X Generación del Plantel Puerto Vallarta - Ixtapa

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El presidente municipal, profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, apadrinó a la generación 2019 - 2022 del CECYTEJ 07 Puerto Vallarta Pitillal, de la cual egresaron 423 alumnos de las carreras técnicas de Electromecánica, Puericultura, Servicios de Hotelería y Ventas, en emotivas ceremonias realizadas en un salón de la zona hotelera norte.

"Ustedes son triunfadores, sigan ese camino porque el estudio es la gran herencia que van a tener en esta vida, con ello pueden alcanzar el nivel que quieran y cumplir sus sueños, por eso los invito a que sigan estudiando", fueron las palabras de aliento del Profe Michel para que los cientos de estudiantes estallaran de júbilo acompañados por sus familias.

"Estoy seguro que les quedarán grandes recuerdos, de sus compañeros, de sus maestros, la alegría de haber terminado sus estudios del nivel medio superior. A ustedes padres de familia, les digo que sigan apoyando a sus hijos rumbo a la educación superior, cada quien se forjará su propio destino en función

a su preparación", agregó el presidente municipal.

Los alumnos obsequiaron al Profe Michel un bonito presente en agradecimiento por aceptar apadrinar su generación.

Claudia Adela Quintero Celis, directora del CECYTEJ 07, manifestó que los jóvenes egresados concluyeron una importante etapa de su vida gracias al respaldo de sus padres, superando los retos difíciles que representó la pandemia.

Martha Alejandra Sánchez Acuña, directora general del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Jalisco, coincidió en señalar que más que un acto protocolario, la ceremonia de graduación celebra el logro de los familiares al conseguir que los jóvenes hayan alcanzado una meta. "Hoy Jalisco y Puerto Vallarta tienen 423 nuevos técnicos que pondrán el alto el nombre de CECYTEJ".

En este acto académico, también estuvieron presentes: la regidora María Elena Curiel Preciado, presidenta de la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología; el subdirector de Educación

Municipal, Cesáreo Torres Ceja; directivos y docentes de CECYTEJ, representantes del Tec Vallarta, entre otros.

Acompaña alcalde a jóvenes del plantel Puerto Vallarta - Ixtapa

En ceremonia previa, el Profe Michel, acompañó a la X Generación 2019 - 2022 del CECYTEJ plantel Puerto Vallarta - Ixtapa, en donde 104 jóvenes egresaron como técnicos en Programación y Mantenimiento Industrial, a quienes conminó también a no detener su preparación profesional y seguir creciendo como seres humanos, para aportar lo mejor de ellos a nuestra ciudad.

Esta generación, fue apadrinada por el empresario Arnulfo Ortega Contreras, quien dirigió emotivas palabras a los jóvenes para que impriman en su vida los valores, el agradecimiento y el reconocimiento de quienes los impulsan y guían en este camino de crecimiento. Esta ceremonia estuvo encabezada por el director del plantel, Carlos Antonio Navarrete Cueto, que a nombre de la comunidad educativa, entregó un presente al Profesor Luis Michel.



A través de su directora



El CBTIS 68 agradece el apoyo del Profe Michel

* El presidente municipal apadrina la generación 2019 - 2022 de este plantel

MERIDIANO/Puerto Vallarta

La comunidad educativa del CBTIS 68, reconoció el apoyo que el presidente municipal, Luis Alberto Michel Rodríguez, brinda a esta institución con programas que no solamente impulsan el desarrollo de sus estudiantes, sino también, les garantiza un entorno más seguro.

Lo anterior, durante el acto académico de la generación 2019 - 2022, que fue apadrinada por el Profe Michel, en la que 570 jóvenes de las carreras técnicas de Recursos Humanos, Programación, Ofimática, Servicios de Hospedaje, Preparación de Alimentos y Bebidas y Contabilidad, concluyeron una importante etapa de su formación académica y fueron exhortados por el alcalde vallartense para que no cesen en su preparación, alcancen nuevas metas y construyan un mejor futuro para ellos y para Puerto Vallarta.

La directora del plantel, Norma González Hermoso, agradeció el apoyo del Profe Michel, segura de que este continuará creciendo debido al gran compromiso que

mantiene con la educación y con esta institución que fue su hogar durante sus años de docencia.

"Agradecer ante todos los padres de familia al maestro Luis Michel, que ha mirado al CBTIS 68 para apoyar en un programa que ustedes conocieron en las reuniones con padres de familia que es el programa 'Escuela Segura'. Con este programa, nosotros estamos entrando a una nueva etapa donde el sistema nos garantiza que ustedes se sientan tranquilos al saber que sus hijos están en un espacio seguro, gracias maestro Michel, agradecemos esta gran distinción porque sabemos que somos escuela piloto en Puerto Vallarta y los padres de familia han estado muy contentos de tener esta nueva posibilidad, de tener una seguridad al interior del plantel", señaló.

Se refirió además a otros beneficios que se han tenido por parte de este ayuntamiento, como es el relativo al traslado de los alumnos a diversas competencias estatales.

En su mensaje a sus nuevos ahijados, el

presidente municipal, destacó la distinción que para él representa acompañar a la generación número 46 de esta institución, "donde 42 años estuve como docente, conocí a muchos jóvenes así como ustedes, y siempre les decía: jóvenes tienen que estudiar, tienen que superarse", pues recordó que serán ellos quienes más adelante estarán al frente de las áreas empresariales, el ámbito público y privado, aportando lo mejor para nuestra ciudad.

"Por eso les digo a los padres de familia que los sigan apoyando porque estos jóvenes no los van a defraudar, van a ser unos profesionistas que muchos van a ocupar esos espacios. Por eso quiero decirles jóvenes que sigan estudiando porque la herencia más grande que ustedes tienen está en su preparación, está en sus conocimientos". Y recordó que el mayor compromiso, lo tienen con ellos mismos, pues les permitirá forjar su destino.

El evento contó con la presencia de autoridades educativas y militares de Puerto Vallarta.



¡Esta temporada de lluvias, tu seguridad es primero!

— Conoce las —
recomendaciones



Centro Universitario de la Costa

Se actualizan docentes sobre el Plan de Acción Tutorial

* La Unidad de Tutorías Académicas de la Coordinación de Servicios Académicos del CUCosta ofrecieron un curso taller a la comunidad docente del Departamento de Artes, Educación y Humanidades

MERIDIANO/
Puerto Vallarta

La Dra. Paola Cortés Almanzar, jefa del Departamento de Artes, Educación y Humanidades convocó al curso taller se desarrolló bajo un formato híbrido, el cual tuvo como objetivo capacitar y actualizar a los docentes de dicho departamento para el desarrollo de un Plan de Acción Tutorial que contribuya al fortalecimiento de la formación integral de las y los estudiantes del Centro Universitario de la Costa, de la Universidad de Guadalajara, que dirige el Dr. Jorge Téllez López.

Al dar la bienvenida a los participantes, informó que también se tiene el propósito de mejorar los indicadores de retención, aprovechamiento y eficiencia terminal. Una jornada organizada por la Coordinación de Servicios

Académicos, a cargo del Dr. Francisco Jacobo Gómez Chávez.

Por su parte, la Lic. Marisela Marín López, jefa de la Unidad de Tutorías Académicas, señaló que el Plan de Acción Tutorial es un programa institucional de acompañamiento, asesoría y seguimiento para las y los estudiantes del Centro Universitario, que promueve su formación integral y coadyuva en su avance académico, al logro de los objetivos institucionales; con ética y responsabilidad para lograr su desarrollo.

Se presentaron los momentos y características de la tutoría, así como el reglamento y su plan integral, con la intención de fortalecer las acciones a emprender de las y los profesores de dicho departamento en relación a su plan de acción tutorial.

Durante la jornada se

contó con la participación de más de 20 docentes, quienes compartieron sus principales inquietudes y problemáticas, entre las que destaca la salud mental de las y los estudiantes y la difusión y fortalecimiento de los diversos servicios con los que cuenta el Centro Universitario.

Esto para garantizar la implementación oportuna de la formación integral de las y los tutorados, así como favorecer su rendimiento académico.

También estuvieron presentes la Dra. Marcela De Niz Villaseñor, secretaria del Comité de Tutorías de la Licenciatura en Diseño para la Comunicación Gráfica, así como la Mtra. Ana Elena Martín del Campo Carrillo, presidenta del Comité de Tutorías de la Licenciatura en Artes Visuales, en sus dos expresiones, fotográfica y plástica.



En los primeros 6 meses de 2022 con respecto a 2018

Bajan más de la mitad los delitos en Jalisco

* En este periodo disminuyeron los feminicidios 66.7% en comparación con el primer semestre de 2021, y 19% menos que en 2018; en cuanto a homicidios, bajaron también las víctimas de agresión directa 17.7%

MERIDIANO/GDL, Jal.

De acuerdo con las cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública la incidencia delictiva en Jalisco se redujo más de la mitad, 54%, de enero a junio de 2022, con respecto al mismo periodo de 2018. También disminuyeron las víctimas de agresión directa 17.7% en los últimos cuatro años y los feminicidios 66.7% en los primeros seis meses de 2022 con respecto a los primeros meses de 2018.

El reporte destaca que en Jalisco disminuyeron 54% los robos de alto impacto de enero a junio de 2022 (15 mil 209 delitos), con respecto al mismo periodo de 2018 (33 mil 128 delitos), menos de la mitad de robos que se cometían en el último año del gobierno anterior.

“Los 15 mil robos que todavía se cometen, siguen siendo muchos y tenemos que seguir bajándolos, pero la tendencia es clara y los resultados hablan más que cualquier discurso y cualquier calificación”, dijo el Gobernador Enrique Alfaro.

De enero a junio de 2022, con respecto al mismo periodo del año 2018, bajaron los robos a vehículos particulares 53.8%; el robo a negocios bajó 68.6%; el robo a personas disminuyó 38.4%; el robo a cuentahabiente fue la baja 65.6%; el robo a casa habitación disminuyó 65.3%; el robo a vehículos de

carga pesada con una baja del 63.3%; el robo a bancos 85% menos y el robo a motos 20.7% menos.

En cuanto a las víctimas de agresión directa, el indicador marca una reducción de 17.7%. En el periodo enero a junio de este año se registraron 844, contra mil 26 hace cuatro años.

El gobernador recordó que este año se presentó la estrategia para enfrentar, combatir y erradicar la violencia por razones de género. El delito de feminicidio se redujo 66.7% en comparación con el 2021 y 19% menos que en 2018.

Del primero al 30 de junio de este año se vincularon a proceso 587 personas en las que destacan 128 por violencia familiar, así como 231 por robos en distintas modalidades.

El Gobernador Enrique Alfaro destacó que mantener estos resultados a la baja es producto de la estrategia de coordinación con los gobiernos municipales, el Gobierno Federal, el Ejército, la Marina Armada de México y la Guardia Nacional, en un trabajo donde la Fiscalía del Estado realiza un enorme esfuerzo tanto en operación como en los procesos administrativos y de investigación de seguimiento a delitos.

“En el mes de junio el tema de seguridad ha estado en el centro del debate público, por un lado, por lo que está

pasando en todo el país. Pero también en Jalisco hemos enfrentado hechos difíciles que nos han puesto a prueba, es un mes complejo en el que tuvimos que afrontar situaciones muy delicadas y lo hicimos con toda seriedad. Desafortunadamente, en este mismo momento volvimos a ver las voces que buscan hacer un botín político con el tema de la seguridad. En medio de este escenario nosotros tenemos que entender es que nos toca estar concentrados y trabajando”, comentó el Gobernador.

“En medio de todo el ruido que hay en torno a la agenda de seguridad, no solo en Jalisco sino a nivel nacional, el Gobierno del Estado refrenda su compromiso para mantenernos concentrados trabajando y dando resultados”.

Eso es lo que nos va a permitir salir adelante y es la manera como lo hemos hecho desde el primer día, dando la cara, informando de frente, presentando la cifras y los resultados que no son del Gobierno de Jalisco, sino que son los datos del Sistema Nacional de Seguridad, los datos que reconoce el propio Gobierno Federal, que demuestra cómo Jalisco poco a poco va avanzando en este reto enorme, que significa volver a tener un Estado seguro, tener un Estado donde podamos vivir todos en paz”, concluyó Alfaro Ramírez.



En el primer semestre de 2022, acumula 46 mil 756 nuevas fuentes laborales

Jalisco segundo lugar en creación de empleos

* Durante junio las empresas de la entidad generaron 8 mil 523 nuevos puestos trabajo en el sector formal
* La generación de empleos de junio de 2022 es la más alta para un sexto mes del año en los últimos 22 años

MERIDIANO/GDL, Jal.

Jalisco continúa siendo motor de crecimiento, la estrategia económica dictada por el Gobierno del Estado e implementada a través de la Secretaría de Desarrollo Económico (SEDECO), para apoyar a las empresas de la entidad e impulsar la generación de empleos sigue con tendencia positiva, en el primer semestre de 2022 se ha logrado que 46 mil 756 jaliscienses encuentren un empleo en el sector formal, lo que nos coloca

como el segundo estado con mayor generación en este periodo.

A nivel nacional, de enero a junio de 2022 se han creado 448 mil 560 empleos formales, lo que quiere decir que los 46 mil 756 de Jalisco representan el 10.4% del total de fuentes de trabajo en México.

Roberto Archederra Pacheco, titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (SEDECO), destacó la labor de las y los empresarios que generan empleo formal en la entidad y la cercanía y colaboración que se

mantiene con ellos para asegurar las condiciones que permitieron este crecimiento en el estado.

“Es importante decir que en la Secretaría de Desarrollo Económico estamos dando acompañamiento a las distintas empresas del estado a través de Contacto Empresarial y las distintas direcciones para poder fomentar el comercio exterior, para poder fomentar el comercio y los servicios, así como también la industria y también el apoyo a la inversión extranjera directa.

Trabajando de manera transversal con todo el Gabinete Económico para poder dotar a las empresas de talento y sobre todo también estar cubriendo las plazas laborales que tanto se necesitan en la entidad”, compartió el Secretario de Desarrollo Económico.

Solo durante el mes de junio se crearon 8 mil 523 nuevas fuentes de trabajo en Jalisco.

Las plazas laborales registradas durante dicho mes ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), es

la generación más alta para un sexto mes del año desde el 2000 y está por encima del promedio de generación de empleos de los últimos 10 años (2011-2021) que es de 1 063 empleos formales.

Desde que empezó el periodo de recuperación, de agosto de 2020 a junio de 2022, se han generado en la entidad 154 mil 120 empleos formales ocupando la segunda posición a nivel nacional y aportando el 9.8% del 1 millón 572 mil 756 de empleos generados a nivel nacional.



Clausura de cursos en el DIF de Bahía de Banderas

Más de cien alumnos recibieron su diploma

* *“El compromiso de nuestro sistema siempre será impulsar a las familias para que desarrollen habilidades a través de oficios”*

MERIDIANO/Bahía de Banderas

El Sistema DIF municipal llevó a cabo este martes la ceremonia de clausura de los talleres que imparte, en los que reconoció el trabajo de 137 alumnos.

En el Club de la Tercera Edad Tercera, Juventud, ubicado en la comunidad de San José del Valle, regidores del XI Ayuntamiento, así como Gerardo Cervantes y Perla Villalvazo, director y presidenta del DIF municipal se reunieron para hacer entrega de diplomas a quienes cursaron los talleres de panadería, decoración de pasteles, repostería, decoración de galletas y corte de pello.

“El compromiso de nuestro sistema siempre será impulsar a las familias para que desarrollen habilidades a través de oficios, y tengan como alternativa el



emprender su propio negocio para mejorar la economía y el bienestar de los suyos”.

Así lo señaló la presidenta del DIF Bahía de Banderas, Perla

Villalvazo, al hacer uso de la palabra, quien agregó que el sistema seguirá ofertando talleres de manera continua para beneficiar a las familias.



Para seguir brindando servicio de calidad al pueblo de Bahía de Banderas

El OROMAPAS cuenta con autonomía financiera

* *Se llevó a cabo la junta de gobierno del primer trimestre del 2022.*

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Este martes, el Organismo Operador Municipal de Agua Potable Alcantarillado y Saneamiento (OROMPAS) llevó a cabo su junta de gobierno correspondiente al primer trimestre del 2022.

Con la presencia de la alcaldesa de Bahía de Banderas, Mirtha Villalvazo, quien encabeza la Junta de Gobierno

del OROMAPAS, Raúl Gutiérrez director del Organismo dio lectura a dicho informe en el que mostró que a la fecha se ha recuperado parte de carpeta vencida gracias a los acuerdos a los acuerdos y convenios con los usuarios, así como también debido a la recaudación actual se cuenta con una autonomía financiera del 100%.

Raúl Gutiérrez agregó que al momento el OROMAPAS cuenta

con una cobertura de agua potable del 95%, más de 91% de cobertura de alcantarillado y el 100% de de tratamiento en el agua recolectada, finalmente agregó que durante el primer trimestre de este año ha aumentado la producción de agua potable, así como también se han ampliado redes y se ha trabajado en desazolve y mantenimiento electromecánico.



En Colima, al igual que en otras regiones

Número de casos de Covid-19

aumenta de manera considerable

* *La entidad alcanza un total de 55 mil 135 casos positivos acumulados y 2 mil 404 defunciones por Covid-19*

MERIDIANO/Colima, Co.

La falta y relajamiento de medidas preventivas de salud han generado que los casos Covid-19 aumenten de manera considerable en Colima.

De acuerdo a la Secretaría de Salud suman mil 137 casos positivos y un deceso por coronavirus.

De esta manera la entidad alcanza un total de 55 mil 135 casos positivos acumulados y 2 mil 404 defunciones durante toda la pandemia.

El pasado 17 de mayo el Congreso de Colima eliminó la obligatoriedad de ese artículo de protección tras un dictamen presentado por la diputada Andrea Naranjo Alcaraz, presidenta de la Comisión de Salud.

La legisladora de Morena habría comentado que al igual que los demás virus respiratorios, el SARS-CoV-2 tendrá fluctuaciones y cambios debido a las estaciones del año.

La Secretaría de Salud informó que la defunción ocurrió en un hombre foráneo de más de 40 años de edad, que se encontraba hospitalizado grave y estaba siendo atendido en el municipio de Colima.

Diagnostican a 495 mujeres con Covid-19

Las mujeres diagnosticadas como positivas al SARS-CoV-2 fueron 495, de entre 0 y 94 años de edad; 233 residen en Colima, 129 en Villa de Álvarez, 59 en Manzanillo, 42 en Tecoman, 9 en Coquimatlán, 9 en Cuauhtémoc, 5 en Armería, 4 en Comala, 3 en Minatitlán y 2 en Ixtlahuacán. 486 reciben atención ambulatoria, 3 se encuentran hospitalizadas sin gravedad y 6 graves.

Además, 642 hombres fueron diagnosticados positivos, de entre 0 y 84 años de edad; 638 reciben atención ambulatoria, 3 se encuentran hospitalizados graves y uno más hospitalizado estable. Por residencia, 329 son de Colima, 158 de Villa de Álvarez, 67 de Manzanillo, 51 de Tecoman, 12 de Cuauhtémoc, 10 de Armería, 10 de Coquimatlán, 3 de Comala, uno de Ixtlahuacán y otro más de Minatitlán.

Esta semana se registraron 6 casos foráneos, 4 hombres y 2 mujeres, de entre 25 y 75 años de edad; 5 personas se encuentran con atención ambulatoria, una hospitalizada grave y serán registradas en su entidad de origen.



En territorio nayarita

Avanza ola Covid-19

* *Desde la semana pasada se registra un mayor número de contagios*

MERIDIANO/Tepic, Nay.

resguardarse por un periodo de 7 días, tiempo en que deja de trabajar, lo que afecta sus ingresos y la de sus empresas. Capacidad hospitalaria

Hasta ahora, la ocupación hospitalaria tan solo es de 31 por ciento, lo cual es manejable.

Se tiene un paciente intubado y dos muertes, una de estas fue una femenina de 33 años con diabetes e insuficiencia renal crónica, por lo que su salud decayó con el virus.

Añadió que los municipios con mayor índice de contagios son los que tienen gran población como Bahía de Banderas, Xalisco, y por supuesto, la capital nayarita; ante ello se retomarán las reuniones Covid para comenzar a generar acuerdos que permitan disminuir los contagios.

El titular de los Servicios de Salud en Nayarit (SSN), Francisco Mungua, explicó que se contabilizaron mil 350 casos, es decir, un promedio diario de 190 contagios.

Es preocupante, ya que hace tres semanas el promedio era entre 30 y 40, lo que significa que el aumento va a una velocidad impresionante.

Esta nueva variación del Covid-19, es menos peligrosa, puesto que no hay registro de un gran número de hospitalizados. Sin embargo, está afectando en las actividades sociales y económicas, puesto que el paciente tiene que



Estrena Carmina Burana y La Noche de Walpurgis en el Teatro Degollado

Arranca temporada del Ballet de Jalisco

* Como parte de la labor social de los grupos de Secretaría de Cultura el Ballet de Jalisco donará lo recaudado en taquilla al Voluntariado Jalisco y a DIF Guadalajara

MERIDIANO/GDL, Jal.

Después del proceso de renovación y fortalecimiento de la compañía y la dirección del Ballet de Jalisco, la agrupación se presentará en el Teatro Degollado con las coreografías "Carmina Burana" y "La Noche de Walpurgis" los días 29, 30 y 31 de julio, funciones que a demás de marcar su regreso muestran su compromiso social, ya que la taquilla de dos de las tres funciones será donada al Voluntariado Jalisco y al DIF Guadalajara.

Lo anterior se dio a conocer esta mañana en rueda de prensa encabezada por la Secretaría de Cultura de Jalisco, Lourdes González Pérez; la Coordinadora del Voluntariado Jalisco, Joanna Santillán; la Presidenta del Sistema DIF Guadalajara, Maye Villa y Lucy Arce, Directora del Ballet de Jalisco.

Lourdes González señaló que el Ballet de Jalisco comenzó esta nueva etapa hace semanas en los municipios de Unión de San Antonio, donde reunió a más de 2 mil personas en la Plaza Principal y Lagos de Moreno, con un lleno en el Teatro Rosas Moreno. "Con este arranque de temporada la compañía reafirma su participación en acciones que busquen descentralizar las actividades artísticas y culturales, desde Cultura Jalisco trabajamos

todos los días para que nuestros grupos fortalezcan su vocación y se acerquen a distintos públicos".

Por su parte, Lucy Arce señaló que estas primeras presentaciones del ballet en el Teatro

es una obra que se basa en un manuscrito del siglo XII y XIII, que musicalizó Carl Orff y estrenó en 1937.

Finalmente Lucy Arce destacó que "para todos los coreógrafos del mundo es un reto, el yo quiero montar esa coreografía, y yo por muchos años le saqué la vuelta, pero decidí que este era el momento de montarlo, sobre todo porque tienes ya un grupo fuerte de jóvenes bailarines entusiastas y es por eso que decidí hacerlo".

Las presentaciones del Ballet de Jalisco, serán los días 29 y 30 de julio,

a las 20:00 horas y el 31 de julio, a las 18:00 horas. Los boletos están disponibles en el sistema Ticketmaster y en las taquillas del teatro.

Presentaciones con responsabilidad social

Respecto a la labor social de las agrupaciones artísticas de la Secretaría de Cultura de Jalisco, Lourdes González, destacó el trabajo que realiza la Orquesta Filarmónica de Jalisco, con presentaciones para grupos vulnerables, escuelas y albergues; el Coro del Estado, con conciertos didácticos en albergues infantiles, las presentaciones de la Rondalla Voces del Alma, en asilos o la Banda y Orquesta Típica de Jalisco con conciertos especiales.

El Ballet de Jalisco no será la excepción y además del acceso de los pequeños a los ensayos generales, donará los ingresos de dos de sus funciones al Voluntariado Jalisco, para el albergue Cien Corazones y al Sistema DIF Guadalajara, para la Casa Hogar Villas Miravalle.

Al respecto Joanna Santillán señaló que "esto nos va a permitir ayudar a nuestra niñez, porque siempre estamos al pendiente de cómo hacer que cosas buenas sucedan, de dignificarlos y ofrecerles un

y hace unas semanas nuestros niños tuvieron la oportunidad de estar con la Filarmónica de Jalisco y entender lo que se requiere para poder alcanzar sus sueños y en este caso enseñarles que deben de trabajar para ello".

Finalmente, Maye Villa habló de la importancia de esta donación para las mejoras que se realizarán en la Casa Hogar Villas Miravalle, así como la iniciativa de acercar a todos los niños a la cultura y el arte; por lo que agradeció a Cultura Jalisco por abrir estos espacios para que ellos vengan y puedan apreciar y gozar de la cultura, de la música como lo hicieron con la Filarmónica los niños del Albergue Cien Corazones y el Hogar Cabañas en el mes de junio.

Será la taquilla del viernes 29 de julio la que se destinará a DIF Guadalajara, el sábado 30 será para el Ballet y el domingo 31 las ganancias serán para Cien Corazones. De vender la taquilla completa el ingreso podría ser hasta de 320 mil pesos.



futuro mejor".

Además agregó que desde hace varios meses la Secretaría de Cultura "nos ha permitido acercar la cultura a las mujeres privadas de la libertad, también con nuestros adultos mayores, nos ha permitido llevar el ballet a diferentes municipios

Comex

GRAN VENTA

10% de descuento

20% de descuento

Impermeabilizantes y Aislantes térmicos

Hasta 30% de descuento

3 y 6 meses sin intereses

Entrega a domicilio

Compra en línea

Comex TOP

3 y 6 meses sin intereses

Entrega a domicilio

Compra en línea



NUEVA AUTOPISTA AHORA DIRECTO A VALLARTA

+ Flexible + Cómodo

- Cambios ilimitados de horario
- Pantallas individuales
- 2 baños
- Asientos reposet

*PARA VIAJAR CON DESTINO A GUAYABITOS, LA PEÑA Y SAYULITA CONSULTA NUEVOS HORARIOS EN www.vallartaplus.com/horarios.

RESERVA EN APP

en Call Center 33 3111 8770

www.vallartaplus.com

VISA AMERICAN EXPRESS

PayPal

12MSI sin intereses por 12 cuotas